

Habana Radio promueve el patrimonio sonoro cubano y universal



La Habana, 17 feb (RHC) Habana Radio, la voz cercana de una añeja ciudad, a sus 22 años ha sabido comunicar el patrimonio de una manera diferente y elegante; programas como Hablemos de Música, conducido por la Doctora Miriam Escudero, es un ejemplo de ello.

Se trata de una emisión radiofónica dedicada a preservar ese patrimonio sonoro cubano y universal desde la voz autorizada de esta especialista.

Hablemos de Música comenzó en el año 2002 dentro de la programación de Habana Radio, que primero fue local y luego se extendió al resto del país.

Es un programa de 30 minutos que pretende colocar obras completas, que son comentadas para situar al oyente en el contexto histórico, en el valor patrimonial de esta; y sobre todo, la relación de la obra con determinado evento. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



Radio Habana Cuba